



## 「生徒一人一人の個性を開花する学校」を目指して

校長 青海 正

本校の校長 青海 正（あおみ ただし）と申します。本校に着任して、2年目となります。これまでの本校教育活動の伝統は、温かく学校を支えてくださっている保護者、地域及び関係機関の方々の本校に対する愛情と、歴代の校長先生をはじめとする教職員の方々の弛まぬ努力の賜物であると深く感謝しております。

今年度も引き続き、皆様にお力添えをいただき、地域のコミュニティの拠点として地域に根ざした教育を進めるとともに、開かれた信頼される学校づくりを推進してまいります。

さて先日、4月6日（水）に始業式を行うとともに、翌7日（木）には入学式を挙行し、200名の新入生を迎え、全校生徒602名で新年度が無事スタートしました。

知・徳・体の調和のとれた生徒を育成するため、全教育活動を通して感染症対策を万全に講じつつ、「生きて働く知識・技能の習得」、「未知の状況にも対応できる思考力・判断力・表現力等の育成」等、生徒・保護者、地域の期待やニーズに的確に対応した学校づくりを推進してまいります。

また、可能性に満ちあふれた生徒の皆さんと熱意と魅力ある教職員の力、そして生きた地域力を結集し、志茂田中学校の良き伝統を引き継ぐとともに、さらに進化すべく全力を尽くしてまいります。今年度も、本校の教育活動への御理解と御協力、御支援をどうぞ宜しくお願い申し上げます。

おめでとう！  
新入生

